

ビッグ ウェーブ



2020 5/25

No.125

やっと授業再開！気合は満タン！がんばろう！

今日から3年生は教科の授業が再開しました！待ちわびていた日……。教室にみんながいて（まだ全員ではないけれど）授業ができるという、今までではごく当たり前のことが、実はとてもありがたいことだったのだということを、改めて実感できました。

今週1週間はこの形での授業が続きます。6月からは3学年ともが授業再開の予定。みんなで勉強できることの「楽しさ」を感じながら、改めてみんなで頑張っていきましょう！手洗い・マスクなど、感染予防はきっちりしてください！

次の登校日《27日（水）》

※注意 今日と登校の時間が入れ替わっているので気をつけよう！

8:40～8:55の間に登校	… B班（出席番号偶数）
12:55～13:10の間に登校	… A班（出席番号奇数）

2日目 27日(水)	1組	2組	3組	4組
1時間目	英語	社会	数学	理科
【B班】9:10～9:55 【A班】13:25～14:10	畠先生	山下先生	宮田先生	樋村先生
2時間目	数学	国m	国n	社会
【B班】10:10～10:55 【A班】14:25～15:10	河野先生	宮崎先生	長瀬先生	山下先生
3時間目(30分間)	図書室利用	図書室利用	体育	体育
【B班】11:10～11:40 【A班】15:25～15:55				



本日の授業の様子！やっと皆さんの顔を見ながら授業をすることができました。教科の授業は本当に久しぶり……。やっぱりみんなでやる授業は一味違いますね。先生たちもとても気合が入ります！！